

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barcina asiste a la presentación del archivo documental de la Fundación Gregorio Ordóñez

Recopila las intervenciones en prensa, radio y televisión del concejal donostiarra asesinado por ETA en 1995

Jueves, 21 de marzo de 2013

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha asistido esta tarde a la presentación en Pamplona del archivo documental de la [Fundación Gregorio Ordóñez](#), que recopila las intervenciones en prensa, radio y televisión del que fuera primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de San Sebastián, asesinado por ETA el 23 de enero de 1995.



La Presidenta se dirige a los asistentes al acto.

En su [intervención](#), la Presidenta ha destacado que “hoy es tiempo de contar”. “Ha llegado el momento de contar lo que verdaderamente ha ocurrido en esta tierra en los últimos cincuenta años, de cuantificar con números el verdadero rostro del terror y de contar por escrito cómo miles de personas, como Gregorio Ordóñez, dieron su vida por defender la libertad y la democracia”, ha indicado.

“Se trata de una verdadera obligación moral con la Historia y con las próximas generaciones”, ya que “de nada habrá servido derrotar a ETA si su proyecto político y totalitario resulta victorioso y legitimado; de nada habrá servido el sufrimiento del conjunto de la sociedad si olvidamos que hace menos de diez años los actuales líderes de Sortu justificaban el asesinato selectivo y la estrategia de socialización del terror”, ha añadido.

El acto de presentación ha tenido lugar en el edificio de Amigos de la Universidad de Navarra, con intervención de la viuda y presidenta de la fundación, Ana Iríbar; el profesor de la Universidad de Navarra, Manuel Casado; el periodista Javier Marrodán; y el profesor de la Universidad Pública de Navarra y compañero de promoción de Ordóñez, Ignacio Sánchez de la Yncera. También ha asistido, entre otras autoridades, el vicepresidente segundo y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin.

El archivo documental, que lleva por título ‘Gregorio Ordóñez, 18 años recuperándote’, recopila su vida política a través de documentos escritos y audiovisuales, organizados por temática y año.

El acto ha sido organizado por la Fundación Gregorio Ordóñez, creada en diciembre de 1995 en memoria del edil donostiarra, en colaboración con el Gobierno foral, la Universidad de Navarra y la Fundación Víctimas del Terrorismo.

La Fundación Gregorio Ordóñez tiene, entre sus objetivos, preservar su memoria y divulgar sus ideales; defender la vida, la convivencia pacífica, la libertad y la honradez; y atender, informar, ayudar y proteger a las víctimas del terrorismo, así como exigir el reconocimiento público de sus derechos.